
 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

バッジ交換                  新入会員入会式  

  紀室前会長から山口会長へ  三田地前幹事から谷地幹事へ   松岡研二君     千葉 生君 

 

 山 口 丸 出 航 で す!! 

 

★ 会長の時間 ： 山口  徹 会長  

会長として初めての会長の時間を務めさせて頂きます。 

改めまして２０２４年-２０２５年度会長に就任しました山口徹です。 

組織・年間プログラム作り、そして今年度は例会場の確保と苦労しましたが、皆様の 

ご協力のお陰で何とか今日の例会を迎えることができほっとしております。水野会長 

年度に西ロータリークラブに入会してあっという間に 7 年が経ち、色々と経験させ 

て頂きました。先程、会長バッチをつけてもらい光栄でもありますが役職の重さをひ 

しひしと感じております。 

まずは紀室前会長一年間お疲れ様でした。紀室前会長の気配りにはいつも感心してお

りました。野球の練習の際は毎回クーラーボックスにいっぱい飲み物を入れてごちそうしてくれありがとうご

ざいました。また会長の時間のお話は、よく勉強され苦労されたと思いきや全然苦にならなかったとの事、う

らやましい限りです。引き続きご指導ご協力よろしくお願いします。 

そして今年度のスタート例会で松岡会員、千葉会員の２名の若い新入会員を迎えることができ大変うれしく思

います。一日でも早く西ロータリークラブの楽しさを体感してもらいたいです。そのためにはまず例会や行事

に積極的に参加して下さい。 

西ロータリークラブは１９７０年（私が１０歳の時）に創立された伝統あるクラブです。歴代会長の築いてこ

られた功績に恥じぬよう一生懸命頑張ります。一年間ご協力よろしくお願いします。            

 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              ７月第１回例会 ２０２４年７月４日（木）  

ソ ン グ ： 君が代・4つのテスト  ボックス ：２３，０００ 円 （報告者 志田成樹会員）  

本日出席率 ： ８０．００％                      (報告者  新沼達央会員） 

 RI会長テーマ 

七福人 
会 長 山口  徹 

副会長 今野 義也 

幹 事 谷地  保 

 

 ＝会長指針＝ 

笑顔でロータリー 

2024～2025 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

  １ ガバナー事務所より  

    ・ 前期地区資金の送金のお願いが届いています。期限７月２２日 

・ ７月のロータリーレート １㌦１６１円との連絡あり 

・ 財団セミナー・補助金セミナーの案内が届いています。 

義務出席者：会長・R 財団委員長 （欠席すると補助金申請できなくなる） 

 日 時  ８月３１日（土）１０時１５分～１５時２０分 

 場 所  アイーナ   登録料  １人２，０００円   締め切  ７月２９日 

・ 短期・長期青少年交換派遣候補生募集の案内 

 長期 ： 定員２名 2025－26 年度 8 月より 10 カ月の派遣 

 短期 ： 定員５名 2025 年 3 月に２週間の派遣 

  共に 締め切 ９月２４日  選考試験 １０月１２日  

    ・IA 年次大会について変更  

１，昼食を準備いたします。 ２，各校の 2023－24 年度活動報告データを 7／19 迄に提出の事 

     ・2027－28 年度ガバナー候補者推薦のお願い 提出期限 ９月９日 

  ２ 守口イブニングロータリークラブより 

   カンボジアシムリアップ州立病院電子カルテ導入プロジェクトの記録と報告が届いています。 

３ 気仙沼南ロータリークラブより  納涼サンセットクルージング開催の案内 

 日 時 ７月２８日（日）１７時～１９時 １６時３０分までに集合  

 場 所 気仙沼遊覧船発着所～   会 費 ６，０００円   締め切 ７月１６日 

  ４ 大船渡市より 

   ・ 国道 107 号線整備促進並びに大船渡内陸道路高規格化実現期成同盟会第 1 回決起大会開催の案内 

 日時 7 月 21 日 13:30～15：30  場所 大船渡市民文化会館大ホール 

 参加人数報告締め切 7 月 12 日 

・ILC 推進室より 「科学のびっくり箱！なぜなにレクチャ―」開催周知のお願い 

 日時 7 月 28 日（日）10 時～12 時 20 分  場所 サンリアショッピングセンターいこいの広場  

対象 小４～６年生２８人を募集締め切り７月１０日   主催 大船渡市 トヨタ自動車(株)  

  ５ 社会福祉法人愛成会 吉浜荘より タオル寄贈に対するお礼状が届いています。 

  ６ この例会場の出入り口について、向かって右側の引き戸より出入りお願いします。 

  ７ 今日のお茶は三田地さん提供です。 

 

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                会長・新役員挨拶 

 

★ 山口  徹会長 

2024 年-2025 年度大船渡西ロータリークラブ会長を務めます山口徹です。 

ロータリー歴７年の若輩者ですが一生懸命頑張ります。 

一年間ご指導、ご協力よろしくお願い致します。 

テーマは「笑顔でロータリー」としました。アメリカの哲学者ウィリアム・ジェイ 

ムスは「楽しいから笑うのではない、笑うから楽しいのだ」と言っています。笑顔 

でロータリー活動すれば楽しくなるはずです。ロングパットが決まった時のような 

笑顔で、楽しくロータリー活動をしませんか。 

 



 

＜重点目標＞ 

①   親睦を深めましょう（参加者の積極的なかかわりを促す） 

ロータリーの創始者、ポール・ハリスは地区大会で「ロータリーの原動力は親睦です」と述べたそうです。 

ロータリー活動の中で円滑なコミュニケーションをとるために親睦はとても大切です。親睦が私にとっ 

てロータリークラブの一番の魅力です。クラブ内だけでなく、他クラブとの親睦も深めたいと思います。 

② ロータリーファミリーを増やしましょう（参加者の基盤を広げる） 

有意義で活発なロータリー活動をするためロータリーファミリーを増やすことは必須です。 

私たちが笑顔で楽しくロータリー活動をしていればきっと賛同者も増えるはずです。 

また、間接的な方法として東海新報社等のメディアの活用、ホームページで情報を発信して大船渡西ロー 

タリークラブの公共イメージの向上に努めます。 

＜組織について＞ 

今年度は会員が少ないため理事・役員の皆様にはご苦労をおかけしますが、小委員会にも入ってもらいま

した。縦割りの組織ではなく横の連携も必要です。みんなで協力しながら活動していきましょう。クラブ

細則にある通り会長はすべての委員会の委員ですので活用して下さい。 

＜例会について＞ 

今年度例会は月に３回、基本第 1 第２第３週に行います。例会場はサンリアとし、お弁当を用意します。

野外例会の時は弁当を用意しません。親睦活動の一環として時間がある時は会員から近況報告をしてもら

います。そして、新たな試みとして、出張等時間的に例会に参加できない会員のためにオンラインでの参

加も検討します。 

＜今年度の主な当クラブ主管行事＞ 

・ガバナー公式訪問 ９月２６日（木）   

・東北地区ロータリークラブ親睦野球大会  ９月２７日（金）前夜祭 ９月２８日（土）大会 

結びに、みんなで力を合わせて、笑顔で楽しくロータリー活動をすれば、ステファニーA.アーチック国際 

ロータリー会長のテーマ「ロータリーのマジック」を体感できるはずです。 

 

 

★ 今野義也副会長 

             本年度、１年間にわたり副会長を務めさせて頂きます、今野です。山口会長 

のテーマに則し、会長をサポートしながら務めて参りたいと思います。 

副会長の職務分掌として、クラブ強化部門があります。このクラブ強化部門 

は「会員増強」と「ロータリー情報提供」がございまして、それぞれ、「会員 

増強」には水野会員、「ロータリー情報提供」には濱守会員を筆頭として、

以下計画書記載のメンバーにて年間と通じて運営してまいります。それぞれ

の目標・実践方法は、計画書記載の通りでございますが、クラブ強化の根幹 

であります会員増強と、現状 30 人スタートの会員の情報共有の充実を目指していきたいと考えておりま

す。アフターコロナとしてのクラブの適正を考え、会員連携をベースに、皆が楽しみを持ち笑顔で積極的

にクラブ活動への参加できる環境を整える取り組みをしていきたいと思います。１年間どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

★ 谷地  保幹事 

今年度、幹事を仰せつかりました、谷地 保と申します。 

私は 2021～2022年度、志田成樹会長の時に入会し、3年経過しました。 

３年目の昨年度、副幹事を仰せつかりました。当日の進行、初めての理事会、

当然ながら新しい役職、新しい取り組みへの責任と不安を感じながら、身の

引き締まる思いでした。 

実際の活動では、先輩副幹事の三田地さん、大ベテラン事務局和賀さんより

ご指導、ご助言をいただき、ここにいらっしゃるほぼ全員にあたる先輩会員の皆様からも暖かく、鋭

くご指導、ご助言をいただき、お陰様で何とか務めを果たす事が出来たと思います。本当にありがと

うございました！そして、副幹事を務めさせていただいたお陰で、クラブの運営について、大変学ば

せていただく事が出来ました。勿論、習得する、という所にはまだまだ及びませんが、全体的な流れ

を、仕事を通じて学べた事は自分にとってとても大きな成果でした！お引き受けして本当に良かった

です！ 

思い返せばこのたった３年間の中でも、コロナ禍で様々な制限、制約の中での活動、それが落ち着い

てきたと思えば、頼りになる大ベテランの先輩方のご勇退、ご逝去が続いたり、例会場の問題が勃発

するなど、振り返ると毎年激動の時代に感じます。 

しかしながら、先輩方が様々な困難を乗り越えて５０有余年繋ぎ紡ぎ続けてきた、歴史と伝統と絆の

大船渡西ロータリークラブで、次年度山口会長の下、幹事を仰せつかり、会長をお支えする重責を仰

せつかる事をとても光栄に思います。まだまだ経験、実力、全く不足しておりますが、私自身はとに

かく精一杯務めます。そして、山口会長はじめ、先輩会員の皆様、相談役でもある事務局和賀さんに

ご指導も頂きながら、山口会長の掲げるスローガン「笑顔でロータリー」活動が叶う様しっかり務め

て参ります。何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

★ 藤原太伸場監督 

 今年度（山口年度） 会場監督を、仰せつかりました藤原です。 

1 年間宜しくお願い致します。 

会場監督の任務として、（クラブ細則第３条役員の任務６）において「会場監督 

は、クラブの会合及び例会が楽しく、秩序正しく、品位をもって進行され  

るように心を配る」とあります。 

今年度山口年度においても、会員皆様方が例会を楽しく参加いただけますよう、 

プログラム委員会・親睦委員会 三田地親睦委員長と共に試行錯誤しながら 

  一年間努めて参りますので、会員皆様のご協力宜しくお願いいたします。 

最後に、会員皆様にお願いがあります。今年度より例会場が、ここサンリアに代わりました。 

それに伴い例会場の設営（準備・片付け）等、自分たちで行わなければならなくなりました。親睦委員

会の方はもちろんのこと、お手伝いいただける会員の方のご協力をよろしくお願いいたします。  

        

 

 

 

 

 

 

    出席報告：新沼達央会員         ニコニコ BOX 報告：志田成樹会員 


